



Gema SDK – JSM Terbentuk, Tawarkan Politik Gagasan

Terbitsulbar.com – Mamuju – Menghadapi Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Sulawesi Barat Tahun 2024, sejumlah tim mulai terbentuk sebagai bentuk dukungan kepada bakal calon yang akan berkompetisi kedepan.

Salah satu tim yang siap bergerak untuk memenangkan bakal calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sulbar yakni Drs. H. Suhardi Duka, M.M. dan Mayor Jenderal TNI (Purn.) Salim S. Mengga (SDK-JSM) pada Pilgub kali ini adalah Gerakan Muda (Gema) SDK – JSM yang dikomandoi oleh Muh. Abrar.

Pada rapat perdana Gema SDK – JSM yang dipusatkan di warkop Daeng Arief (11/8/24) Muh Abrar selaku ketua Gerakan Muda

(GEMA) SDK-JSM Sulawesi Barat Muh Abrar menyampaikan bahwa tim ini akan segera bergerak dalam waktu dekat dengan berbagai agenda diantaranya, akan melakukan rekrutmen di seluruh Kabupaten sebagai upaya untuk mengefektifkan kerja – kerja politik.

Pria yang akrab disapa Abrar ini juga mengaku bahwa, dalam tim yang digagas kali ini sengaja merekrut kaum muda yang ada di Sulbar karena dianggap mampu memberikan gagasan yang baik serta diyakini progresif dalam bergerak.

” Saya pikir kaum muda punya pemikiran yang baik dan lebih progresif untuk bergerak demi kemenangan SDK – JSM” kata Abrar.

Lebih jauh, dia menjelaskan bahwa Gema SDK – JSM ini tentu akan tampil berbeda melalui pendidikan politik, jika perlu membangun ruang dialogis dalam dunia kampus sebagai barometer untuk menguji ketajaman dan kedalaman gagasan SDK – JSM.

”Bagi kami, kampus harus menjadi rahim lahirnya gagasan politik, sehingga di sana harus diuji gagasan bakal calon,” ujarnya.

Tak hanya itu, Abrar menyebut bahwa SDK – JSM akan membawa warna baru dalam politik di Pilgub kali ini, dengan gagasan yang lebih konstruktif dan progresif.

” kami cukup yakin, SDK – JSM akan membawa warna baru dalam politik di pilgub kali ini, keduanya adalah pasangan yang ideal jika ingin berbicara gagasan untuk kemajuan daerah, sehingga kami percaya mereka berdua bisa diuji di ruang – ruang akademisi seperti kampus, terangnya.

Menurutnya, hadirnya Gema SDK – JSM bisa mengubah paradigma politik kita dengan pendekatan gagasan serta mampu menyasar kaum muda dengan tujuan mengubah paradigma politik yang selama ini dianggap buruk oleh sebahagian orang.

Politik bagi kami adalah menjadi ruang pengambilan keputusan dan pembuatan kebijaksanaan umum yang bertujuan untuk masyarakat yang tentunya disertai dengan peran serta masyarakat termasuk di dalamnya kaum muda.

"Pada intinya, Gema SDK – JSM hadir dengan tegline berpikir politik, bertindak politik adalah upaya membumikan konsep politik yang baik dan konstruktif," pungkas Abrar.

(Riadi)